

《 第 1 回 県サ連交流会 》

2月9日(日)は一とぴあ清水にて県サ連交流会を行いました。県サ連として初めての行事開催です。当日は70名を超える参加者があり、大変盛り上がりしました。

8つのグループに分かれ、ピンポン球リレー、重さ長さ当てクイズ、風船送りリレー、伝言ゲームで順位を競いました。

1位~8位までのグループ全員に、ありんこの里、遠州みみの里、まつぼっくり、3施設のグッズやクッキーを賞品としてプレゼント!



グループ分け、進行等で反省点もありましたが、みなさん楽しく交流が出来たと思います。

夕方からは酒話交流会、こちらも25名ほどの参加者があり時間を忘れて大いに盛り上がりしました。

参加された方、いかがだったでしょうか?

県サ連では今後もいろいろな行事を開催する予定です。ご期待ください!!

皆さんの意見もぜひお寄せくださいね!

〈東サ連 定期総会のお知らせ〉

日時: 5月31日(土)
時間: 13:00~(予定)
場所: 富士フィラセ

〈中サ連 定期総会のお知らせ〉

日時: 5月25日(日) 13:30~16:40 (13:00~ 受付)
場所: 牧之原市 総合健康福祉センター さざんか
第2部で「手話と私」というテーマで講演を行ないます

〈中サ連交流会 今年はダーツで盛り上がる!〉

2月8日(土)静岡市蒲原市民センター「蒲原生涯学習交流館」において中部手話サークル連絡会の交流会が行なわれました。前日からの荒天、当日も雪混じりの雨の中48名の参加者がダーツで大いに盛り上がりしました。今年は少し競技指向の内容になりましたが、参加者はダーツに熱中しながらも、笑いあり、歓声ありの楽しい時間を過ごしました。また、意外な人が上手だったり、普段のイメージとは違った一面を見せてくれた方もいて楽しく交流しました。



〈西サ連 お楽しみ交流会〉

1月19日(日)浜松市福祉交流センターで西サ連お楽しみ交流会を行いました。参加者は約60名。みみの里、まつぼっくりの仲間も参加してくださいました。

やまびこ会すみれ支部の日浦さんを講師にお招きし、太極拳を指導していただきました。終わったあとは体が軽くなった、スッキリしたととても好評でした。その他、アルミ缶積みゲームやビンゴゲームなど、楽しく交流できました。

〈編集後記〉 3月に入りましたが、まだまだ寒い日が続きますね。東部の方は今回の大雪は大変だったと思います。西部在住の私は、雪はまだかと子犬のように待っていましたが結局降らずじまい。(東部の方すみません)

今年度ももう終わりですね。地域サ連の行事、県サ連交流会、通研冬集会レポート報告と、年末から年始にかけてバタバタしましたがやっとひと段落、、、と書いていたら総会の準備です。また少し忙しくなりますが、先輩方のお役に立てるように頑張ります!

事務局 米澤環奈